

CDU schickt Sebastian Hauzirek ins Rennen

Kandidat für die Kreistagswahl 2025

KERKEN. Der Vorstand der CDU Kerken hat in seiner jüngsten Sitzung einstimmig Sebastian Hauzirek als Kandidaten für die Kreistagswahl im September ins Rennen geschickt. Der 39 Jahre alte Produktmanager und Familienvater engagierte sich in der Vergangenheit bereits als Schatzmeister der Partei und stellte dort seine Zuverlässigkeit und sein Verantwortungsbewusstsein unter Beweis.

„Sebastian Hauzirek steht für Verbindlichkeit, Engagement und Weitblick. Mit seiner Motivation für die Belange der Menschen in unserer Gemeinde einzutreten, ist er die ideale Wahl für den Kreistag“, betont Cedric Röhrich, Vorsitzender der CDU Kerken. „Wir sind überzeugt, dass er mit seiner Kompetenz und seinem Engagement eine starke Stimme für Kerken und für alle Bürgerinnen und Bürger des Kreises Kleve sein wird.“ „Ich bin dankbar über das Ver-

trauen des Vorstands. Als Kandidat möchte ich mich mit voller Energie für die Menschen in unserer Gemeinde und im Kreis Kleve einsetzen“, freut sich Sebastian Hauzirek auf den Wahlkampf. Der Vorstand der CDU Kerken sieht in ihm einen Kandidaten, der sich mit Herz und Verstand für die Anliegen der Bürger einsetzt. Über die Aufstellung des Kandidaten entscheiden alle Mitglieder der CDU Kerken, wie auch final der Kreisparteitag der CDU Kreis Kleve. Die Kreistagswahl findet dann als Teil der Kommunalwahl am 14. September statt. Hauzirek würde auf Ulrich Neffe folgen. Der frühere Bankkaufmann wurde 1994 erstmals in den Kerken Gemeinderat gewählt und ist seit vielen Jahren in der Kommunalpolitik engagiert. Bei der Kreistagswahl 2020 erzielte Neffe stolze 42,36Prozent der Stimmen und zog direkt in den Kreistag ein.



Generationenwechsel: Der Vorstand der CDU Kerken schlägt Sebastian Hauzirek für den Kreistag vor.

Foto: privat